
QIANJIANG EVENING NEWS

5

·新闻
2020.11.20 星期五 责任编辑：陈宏/版面设计：王磊/责任检校：袁知良

本报讯 杭州岳飞墓（庙）始建于南

宋，是历代纪念、凭吊岳飞的重要场所，

距今已有 800 多年历史，现存主要建筑

大多为清代所建，具有重要的历史、文化

和艺术价值，是 1961 年国务院公布的

第一批全国重点文物保护单位之一，也

是著名的爱国主义教育基地。

为保护文物建筑，11 月 20 日起，杭

州西湖风景名胜区岳庙管理处将启动岳

王庙保养维护工程，对岳王庙景区的建

筑分区域进行保养维护，工期预计 300

天。

工程期间，岳王庙景区将有序开

放。请各旅行社和广大市民游客合理调

整和安排游览时间，在岳王庙景区参观

时务必注意自身安全，非施工人员请勿

进入施工区域。施工现场将设置醒目的

安全告示牌，做好安全、文明、规范施工

的各项举措，把对市民游客的影响降到

最低。

本报记者 余雯雯 通讯员 许丽丽

岳王庙今起
启动保养维护工程
将持续300天
工程期间有序开放

各个场馆都在正常运营
还没有暂停人员进馆的通告

记者看到全民健身中心还在正常运营，各个场馆

里运动的人不少。保安介绍，拆迁计划是有的，整个全

民健身中心会拆迁，除了新建的两个馆。目前各个馆

都是正常运营，暂时还没有暂停人员进馆的通告等。

篮球馆、乒乓球馆里，有不少运动的身影。

76 岁的施大伯两年前开始来到全民健身中心乒

乓馆打球，“之前我都是在对面杭州体育馆那里打球

的，后来因为亚运会场馆改建，我就换到这里来了。”虽

说这里只有一个场馆，8 张乒乓球桌，不过“生意”一直

很好，基本上每天上午人都是满的。

施大伯说，打乒乓球比较简单，带个球拍和球就能

上手，是很适合退休一族的一项运动。

“这里的工作人员很好的。”施大伯说，工作日的每

天早上 9 点到 11 点场馆免费开放，不过工作人员都会

提早20分钟开门，晚一刻钟熄灯，很照顾他们。

对于即将的拆迁，施大伯觉得很可惜，他希望下城

文化体育中心、省市两个老年中心乒乓球馆接下来能

够对外开放。

因为免费，地段又好
在这儿大家玩得很尽兴

陈叔叔是杭州体育馆乒乓球队的一员，就住在附

近的新华坊，在这里打球已经有 10 年了。退休后，只

要没什么事情，陈叔叔就会来这里打上两小时的球。

“这里要拆的消息，我们也听说了。听说会开放到

年底，趁着现在还开放，就先打一阵，等关门了再说。”

临近中午，这群身手矫健的老伙计们依旧在场馆

里挥拍，说起之后的去处，他们提到了朝晖七区，很羡

慕那里有露天的乒乓球桌。

篮球馆里，一群头发有些花白，但动作不输年轻小

伙的大叔们，在球场上奔跑、喊叫。

64岁的杨东站在一边，并没有上场。前段时间杨

东受了伤，还没有恢复，他就过来看看。

个子高高的他，曾经是杭州市体校的学生，打了一

辈子的篮球。他们一帮人有个篮球俱乐部，叫“96 自

由人俱乐部”，圈内名气挺大。

杨东住在竹竿巷，2017年开始到全民健身中心来

打球。“因为不止我们一个队伍，大家都要排时间、排场

地，一周我们来两次，每次两个小时，这样的运动量对

我们这个年纪的人来说，足够了。”

因为是免费的，加上地段又好，大家过来也方便，

他们很喜欢这个地方，“玩得很尽兴”。

听说要拆迁，杨东和队友们觉得舍不得。“以后去哪

里找那么好的地方打球呢？既是室内，又有温和的灯

光，还不收费。不是说付不起钱，主要是付了钱，心情就

不一样了。大家会算时间，这样感觉就不尽兴了。”

杨东还有一点比较担心，每周到这里来打球其实

也是聚会，通过运动联络感情。“如果不打球，大家也就

散了。”

大家关心的问题
记者从省全民健身中心得到答复

省全民健身中心因为市中心的地段和低价，一直

是杭州人喜爱的运动大本营。接下来，全民健身中心

里的篮球、足球、羽毛球、乒乓球、网球等场地的开放是

否会停止？还会开放到什么时候？

钱江晚报·小时新闻记者从浙江省全民健身中心

得到了确切的答复：目前，省全民健身中心依旧正常对

社会开放。开放的范围、时间以及低免收费措施等情

况都没有变化。广大市民可以放心前往锻炼。

同时，省全民健身中心表示：“当前，正在组织研究

省全民健身中心改扩建的前期工作，尚未进入实质性

的实施阶段。后续如有新的进展，我们将及时发布，也

请媒体和市民朋友关注浙江省体育局官方发布的信

息。感谢社会各界对省全民健身中心，以及对全民健

身运动和浙江体育事业长期以来的关心支持。对市民

朋友和社会各界反映的有关情况，我们将认真研究，并

在今后省全民健身中心的改扩建中，充分考虑各方面

的意见建议，为体育强省建设和人民美好生活贡献一

分力量。”

本报记者 黄伟芬 杨茜 李颖

从前天开始，一则关于“浙江省全民健身中心”要拆的消息，在杭州人的朋友圈流

传。

这个拥有许多人青春记忆的健身中心真的要拆了吗？未来这里会

变成什么样？健身中心什么时候会暂停运营？

昨天上午，钱江晚报记者到现场探访。

省全民健身中心要拆了？杭州人的朋友圈都在传，许多人感叹——

在这儿玩得尽兴，拆了舍不得
相关部门表示：正在组织研究改扩建前期工作，尚未进入实质性实施阶段
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